



KAIMUG startet Zusammenarbeit mit opentabs

Die KAIMUG Filiale in den Stachus-Passagen feiert das mit 33% Rabatt auf alles bis Ende Februar14.

(Mynewsdesk) Gegen das Warten an der Kasse ist man als Gast machtlos. Bis heute! Mit opentabs geben wir dem Gast ein Stück Freiheit und Unabhängigkeit in die Hand. Denn mit der App bestimmt der Gast völlig eigenständig, wann er etwas bestellen möchte und kann seine Order bereits unterwegs abschicken.?, so Benjamin Grübl, verantwortlich für das Business Development bei KAIMUG. opentabs löst alte Probleme mit heute verfügbarer Technik.

In der über 15-jährigen Geschichte hat sich aus der ursprünglichen Idee, die traditionelle thailändische Garküche mit den exotischen Geschmackserlebnissen nach Deutschland zu holen, ein ausgereiftes Konzept rund ums thailändische Essen entwickelt, das in der vielfältigen Gastronomie-Landschaft seinen festen Platz gefunden hat und inzwischen 17 mal in Deutschland vertreten ist.

Die Hochfrequenz-Filiale in den Stachus-Passagen ist der Testpilot für das neue System, mit moderner Technik dem Kunden mehr Service zu bieten. Nach dem Erfolg von opentabs in anderen namhaften Konzepten, startet der dortige Betriebsleiter Alexander Kleinhans mit dem System nun auch bei KAIMUG.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/bbf7zj>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/gastronomie/kaimug-startet-zusammenarbeit-mit-opentabs-12101>

Pressekontakt

opentabs GmbH

Herr Dirk Röder
Kurfürstenplatz 6
80796 München

dirk@opentabs.de

Firmenkontakt

opentabs GmbH

Herr Dirk Röder
Kurfürstenplatz 6
80796 München

shortpr.com/bbf7zj
dirk@opentabs.de

Mit der App opentabs bestellen und bezahlen Gäste im Voraus - von zuhause, im Büro oder unterwegs. In der App wählt der Gast ein Lokal aus, bestellt von der Speisekarte und bezahlt mit seinem hinterlegten Zahlungsmittel. Anschließend holt er die Bestellung im Lokal nur noch ab. So entfällt das Warten vor Ort und die Bezahlung an der Kasse. Die App gibt es kostenlos für iOS und Android.

Die opentabs GmbH ist ein Münchner Start-up, das im Jahre 2012 von Dirk Röder, Nicolas Plögert und Sebastian Heise gegründet wurde.